
 ９月２５日（水） 「いよいよスタート！」～つながりの日 第１回実行委員会～ 
 

     昨年度の様子の視聴                   盛り上がった協議             新たな意見、新たな「やりたい」 
 
   

 昨夜、「つながりの日」に向けた第１回実行委員会が開かれました。昨年度の案を基本にしながらも、新たな意見（「やりたい！」）も

出され、協議は大いに盛り上がりました。ただ、ある委員の次の言葉が重く心に響きました。「孫も親類もおらず、本当の意味で学校

とどうつながっていくかが去年から私に課された宿題だった。」 

 今年は、その反省を生かし、学校側からのアプローチ、そして子どもたちによる地域の方々への声かけ・働きかけにも力を入れな

がら、みんながこの「つながりの日」に気軽に足を運んでもらえるような気運をつくりたいと強く思います。 どんな「やりたい」があふ

れる一日になるか、今からとても楽しみです。 

 


